

年少組保護者の皆様

JOHOKU こどもアカデミー

園長 田岡 眞貴恵



年少だより

〈2月の目標〉

- ・ クラスの活動に喜んで参加し、友達と一緒に遊ぶことを楽しむ
- ・ 好きな遊びの中で自分なりの思いを出して遊ぶ
- ・ 身近な冬の自然に触れて遊ぶ



2月英語あそび – February's English lesson

Class	Theme	Vocabulary	Song
年少 Apple Banana Melon	Food	<ul style="list-style-type: none"> • Rice, salad, sandwich, spaghetti, hamburger, potato chips, chocolate, gummy candy, popcorn, crackers, etc. <p><i>"Bread, please!"</i></p>	<p>"The Bath song"</p> <p>(I can wash, tummy, back, finger, arms, legs, chin, ears, bottom.)</p>

Apple ぐみ

友達とのかかわりも増え、室内でもみんなで一緒に積み木のタワーを作ったり、ブロックで人形のお家を作ったりと一人遊びから友達と一緒に考え楽しむ姿がよく見られるようになりました。着替えも「一人で着れたよ」、苦手だった給食も「全部食べたよ」「おかわり下さい」と伝えにくる園児もおり以前に比べると残食もずいぶん減り一年の成長を感じます。4月からは2階のお部屋楽しみだねとウキウキしている園児もいます。2月も寒さに負けずみんなで楽しく過ごしていきたいと思います。



Banana ぐみ

冬休みが終わり、クレパスや絵の具を使った製作を行いました。子どもたちもお絵描きが大好きになったようで自由画帳に思い思いの絵を描こうとする姿がよく見られます。また、タンバリン、カスタネット、すずを使って色々なリズムに合わせて楽器遊びをしました。子ども達も一人一人お気に入りの楽器が見つかったようです。寒い季節ですが、クラスでは友達と声をかけ合いながら手洗いうがいを頑張っています。お休みがないとみんなで喜んでいきます。2月も体調に気をつけて元気いっぱい過ごしていきたいと思います。



Melon ぐみ

3学期がスタートして Melon ぐみの子ども達はますます友達と関わりをもち活発に遊んでいます。戸外遊びは「はないちもんめ」「鬼ごっこ」など異年齢児と一緒に遊び、集団遊びの楽しさを感じています。最近は年中組さんになることを意識して身の回りのことが一人で出来るように頑張っています。先日、絵本「おなかのなかにおにがいる」を読んだ時に、鬼は怖いイメージですが、みんな集中して見ていました。読み終わった後に、もしみんなのお腹に鬼がいたらどうする・・・？ 「泣き虫おに」「おしゃべりおに」・・・2月3日のまめまきの日にはしっかり鬼退治をしたいと思います。「年中さん」に一歩近づけるかな～楽しみです。



体育あそび参観について

下記の日程で体育遊びの参観を行います。子どもたちが楽しく活動する姿を参観していただければと思います。又、新型コロナウイルス感染防止対策のため、園内に入れるのは各家庭園児一名につき保護者の方一名とさせていただきますのでご了承下さい。今後の状況によっては、やむを得ず中止となる場合もございます。

日時	2月 9日 (火)	10時20分～10時50分	Apple
	2月 9日 (火)	11時10分～11時40分	Banana
	2月12日 (金)	10時20分～10時50分	Melon

場所 JOHOKU こどもアカデミー 2階ホール

駐車場 旧園庭駐車場（駐車券をフロントに置いて下さい）



- 注意事項
- 私語は謹んで下さい。また下のお子様の手を離さないようにして下さい。
 - 保護者用名札と室内履きを持参して下さい。
 - ご来園された際には、健康チェック表を受付に提出して下さい。
 - 必ず、マスクの着用をお願いします。
 - 今回の参観日はビデオや写真の撮影可としますが、他児の個人情報などに十分配慮してSNSなどに掲載しないで下さい。
 - お帰りの際、玄関ホールに参観日で飾った写真たてを並べていますので、名前を確認して自分のお子様の作品をお持ち帰り下さい。



寒さに負けず体力づくりを頑張っています！

先月より年少組もマラソンを頑張っています。音楽に合わせて自分のペースで園庭を走ります。「頑張れ～」と年長組さんの声援をもらいながら一生懸命走っています。走り終わった後は、マラソンがんばりカードに好きな色で色塗りをしています。「あとちょっとでいっぱいになるね」と言いながら楽しくマラソンに取り組んでいます。今月はマラソンと並行して、縄跳びにも挑戦していきたいと思っています。

お知らせ

2日から始まる参観日では、各クラスで合奏と親子で一緒にふれあい遊びをします。合奏ではタンバリン・すず・カスタネットの中から一つ楽器を選んでいきますので、お子さまに聞いてみてください。お楽しみに！

